

CLUB CYCLOTOURISTE LES BLEUETS

Assemblée générale : 8 décembre 2019

Rapport moral

Mr le Président, Dominique Regnault, remercie les personnes présentes et énonce, les personnes absentes donnant pouvoir de vote, à savoir :

- Me Marie Groszek donne pouvoir à Mr Freddy Groszek
- Me Martine Gardier donne pouvoir à Mr Philippe Gardier
- Mr Etienne Tavernier donne pouvoir à Me Francine Dugrosprez
- Me Odile Dulmet donne pouvoir à Mr Gérard Bayard

Mr le Président, remercie les municipalités de LE MEUX, JAUX, ARMANCOURT, pour leur soutien financier, même si nous devons déplorer une baisse de la part de la mairie de LE MEUX.

Il remercie également le Conseil Départementale pour son aide à l'organisation de la randonnée l'Ulmeusienne.

Grâce à la disponibilité et l'engagement de certains d'entre nous, lors des forums, de la fête du vélo ou par affichage dans les commerces, nous sommes maintenant 33 licenciés, 9 nouveaux adhérents, soit une augmentation de 22,22% par rapport à 2018.

Nous comptons, 11 femmes et 22 hommes dans notre club.

La moyenne d'âge du club a baissé passant de 61 ans à 56,7 ans.

Il est dommage que notre club ne compte aucun jeune de moins de 18 ans.

Cette année 2019 a été marquée par la démission de Mr Didier Corbeau, en raison de son état de santé. Cela faisait 39 ans, qu'il était au club, c'est-à-dire depuis sa création. Didier avait la lourde tâche de s'occuper de nos parcours des samedis et des dimanches. Je tiens à le remercier pour ce qu'il a fait au club. Je remercie, par la même occasion Gérard, qui a bien voulu prendre le relais, et c'est maintenant, à lui, qu'incombe cette mission.

Un autre membre du bureau vient de démissionner, Philippe, qui est notre secrétaire depuis 3 ans. Je remercie Philippe pour ses fonctions et son implication dans la création des parcours VTT lors de nos randonnées, Ulmeusienne ou Les malins de Jaux.

Lors de la fête du vélo, nous avons accueilli 2 personnes. L'une d'elle est maintenant licenciée, il s'agit de Freddy G, bienvenue dans notre club.

La convention pré accueil effectuée aussitôt après les forums des associations, nous a permis de fidéliser 8 personnes. Bienvenue à Nadège, Valérie, Dominique, Nathalie, Marie, Jean-Luc, Etienne, Corinne.

Cette année encore les sorties du samedi ont rencontré un franc succès. Les parcours divers et variés nous permettent avec plaisir de pratiquer notre sport tout en enrichissant notre culture personnelle par la visite des sites et monuments. Nous avons battu un record (depuis 2014), le 12/10/2019, nous étions 19 au départ.

Les sorties du dimanche matin fédèrent, hélas, moins de personnes. J'ai entendu les mécontentements, tout à fait justifiés du reste, de ceux qui viennent au départ le dimanche pour se retrouver à deux voire seul. De ce fait, ne serait-il pas possible de partir ensemble du point de départ pour le même trajet (ou plus court) et au cours de la sortie, se séparer. Les plus lents laissent partir les plus rapides pour ne pas les retarder.

Comme il est stipulé dans nos statuts (article 11), le comité directeur doit compter au minimum 6 membres et au maximum 9. Actuellement, suite à la démission de Didier et de Philippe, nous sommes 7.

Nous procédons au vote, Dominique se représentant et réélu, Béatrix G et Jean-Pierre M, rejoignent, à l'unanimité le comité directeur.

Thierry S, est volontaire, pour être vérificateur aux comptes.

Rapport moral voté à l'unanimité.

BILAN FINANCIER :

Le trésorier, Pierre, nous présente le budget 2019 :

Les dépenses et les recettes sont équilibrées.

Le vérificateur aux comptes, Jean-Pierre M, signale le peu de dépenses du club, dans la catégorie fonctionnement.

Nous étudions le budget prévisionnel 2020 :

- Il est demandé une augmentation de la cotisation, de 5 € à 10 €.
- Il est demandé de créer une ligne supplémentaire, voyage, apport du club.

Vote du bilan financier : 5 abstentions.

RAPPORT D'ACTIVITE

Notre club est représenté au niveau

- local, participation aux randonnées des autres clubs
- régional, 2 féminines ont participé au week-end à Chamouille
- national, BPF, 1 séjour FFCT à Conqueyrac, 4 voyages itinérants et le Tour de l'OISE (354 km), 3 pointages BCN.
- international, 2 adhérents ont participé à la semaine européenne, Belmonte au Portugal.

Grâce à ces participations, (plus d'autres participations) notre club est classé dans sa catégorie médaille d'or au niveau départemental et 62 ème au niveau national.

Pour cette nouvelle année 2020, le club continue à s'investir dans différentes activités, à savoir :

- La galette + diaporama : 19/01
- Repas dansant : 28/03
- Pique-nique : 17/05
- Séjour à Cambrai : 30, 31/05 et 1/06
- Fête du vélo : 6/06
- Les malins de Jaux : 14/06

- Forum à Jaux : septembre
- Forum de l'Arc : septembre
- Armancourt / Armancourt (Somme) /Armancourt : 20/09
- 40 ans du club : 3/10
- A G : 6/12

Rapport d'activité voté à l'unanimité.

Puis, Catherine, initiatrice du voyage à Cambrai, nous montre un diaporama, expliquant, le parcours, l'hébergement ainsi que les visites possibles pendant ce séjour.

Questions diverses :

- Peut-on supprimer les abréviations lors des comptes rendu des réunions.
- Freddy se propose de créer un lien pour le groupe grâce à whatsApp.

Informations diverses :

Parcours du dimanche : pas de piste cyclable

Parcours du samedi : piste cyclable

Le Président, nous annonce, qu'il y a 5 personnes qui ne reprendront pas de licence en 2020, pour des raisons personnelles ou pour des raisons de santé.

Responsable sécurité :

Gérard nous transmet quelques infos : en 2019, 4 décès de cyclo (2 dû à des accidents de la voie publique et 2 accidents cardiaques). Nous sommes plus vulnérables en groupe, il est recommandé de rouler en file indienne en agglomération et de signaler à ses partenaires toute modification de rythme ou de changement de direction.

Le Président clôture cette assemblée générale, par un pot de l'amitié, en présence de Me Le Maire de LE MEUX, et Mr le Maire d'ARMANCOURT.

Le président

D. REGNAULT